

6/1「運動会では、南中ソーランをキレイに踊りました。
4年生になったら、今度は私達が3年生に優しく教えたいです。」



6/11～21 読書週間
読み聞かせ、読書を
楽しみました。



6/14 長縄大会①

「もっと早くから練習すればよかったです。
次の長縄に向けて、練習を早くから頑張ります。」



補足：児童から「練習したい」という言葉を待っていた担任でした。休み時間は遊びたい様子で、なかなか練習する気配がなく。やっと火が付いたのは大会前日でした。

6/21 プール開き

いよいよ始まりました。水慣れでは、お馴染みのソーラン節を踊りました。「安全にみんなで楽しく取り組みたい」代表児童の言葉です。



理科の学習でモンシロチョウ、アゲハを育てています。
毎日が大発見です。
「さなぎから羽化しているよ！」
「羽を乾かしているんだよ」
「元気でね！」



今年度の校内研究として「主体的・対話的な学び」に向けた授業改善を図っています。3・4年生は道徳の授業研究を通して、対話を重視した取り組みを実践しています。6/29の道徳地区公開講座では、「友情」をテーマに、児童が友達や自分自身と対話をする姿を期待しています。ぜひお越しください。